ODIEL INFORMACIÓN

Prensa: **Diaria** Sección: **LOCAL** Tirada: **5493** Difusión: **4721**



Página: **14**

DESARROLLO SOSTENIBLE

El cambio climático, a debate en 'Ambientalia'

HUELVA El III Congreso andaluz de Desarrollo Sostenible debate a partir de hoy y hasta el próximo sábado en Huelva sobre el cambio elimático, según informaron la Consejería de Medio Ambiente y la Universidad de Huelva.

En el congreso, que contará con la colaboración de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Andaluza de Ciencias Ambientales (Faccaa) y el VII Congreso Andaluz de Ciencias Ambientales, reunirán a profesionales, empresas, instituciones y ciudadanía de forma que se generen foros de conocimiento y formación que contribuyan a avanzar en el conocimiento y la gestión de uno de los principales problemas medioambientales a los que se está enfrentando la sociedad actual.

En lo que respecta a la FAMP, contará en esta ocasión con dos representantes municipales en la mesa de modelos de movilidad que moderará el profesor Jesús Felicidades de la Universidad de Huelva. Concretamente son Alberto Gómez, concejal de la Presidencia del Ayuntamiento de Puente Genil (Córdoba); y Joaquín Gómez, concejal de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible del Ayuntamiento de Linares (Jaén).

Igualmente, la FAMP se hará cargo de la organización y realización de un taller práctico simultáneo al programa el 18 de abril, en horario de 9.30 a 11.30 horas, con supuestos que permitirán contrastar las experiencias y opiniones de los asistentes a través de su participación, para llegar a un pacto por la movilidad.

Los objetivos que se pretenden lograr son "conseguir un acercamiento entre los diferentes agentes interesados en el medio ambiente, propiciando un lugar de encuentro e intercambio de experiencias y conocimientos sobre el desarrollo sostenible y, sobre todo, sobre el cambio climático".